

## 「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

## 《スピードの出し過ぎによる危険》

- 路外逸脱・・・  
速度超過でカーブに進入した場合、曲がりきれなくなることも！
- 視野が狭くなります・・・  
速度が上がるにつれて、視野も狭くなり、歩行者等を見落とす可能性も！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

## 乗用車が車線変更？

トラックに追突、トラックが横転

トラックの3人が病院に搬送

現場の一部区間が通行止め

◇『漫然とした』追い越し、『漫然とした』車線変更は、事故に直結！◇

◇止まっているのを追い越すのならまだしも、走っているのを追い越すのは、最も危険◇

2022/3/16(水) 3:19

15日午後3時45分ごろ、愛知県の高速で乗用車が車線をまたぐ際に前を走るトラックに追突しました。警察によりまずとトラックに乗っていた50代から70代の男性3人が病院に運ばれましたがいずれも軽傷です。乗用車には男性4人が乗っていましたが、いずれもけがはありませんでした。一部区間が通行止めとなりました。

## 軽トラック、対向車線にはみ出し

ガードレールに衝突、男性死亡

山間部にある片側1車線の市道

◇山間部、平地を問わずスピードを落として走行しましょう◇

2022/3/15(火) 23:12

15日午後5時半ごろ、石川県のトンネル近くで「車がガードレールにぶつかっていて、運転手がぐったりしている」と、通りかかった人から警察に通報がありました。この事故で、軽トラックに乗っていた男性（80）が病院に運ばれましたが、全身を強く打ちおよそ3時間後に死亡が確認されました。警察は、男性が何らかの原因で対向車線にはみ出し、ガードレールに衝突したとみて事故原因を調べています。現場は山間部にある片側1車線の市道です。

## 深夜12時 路上で男性死亡

ひき逃げか？

男性のズボンには

車にひかれた際についてとみられるタイヤの跡があった

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

2022/3/16(水) 10:48

16日深夜12時半ごろ、東京都の路上で、通行人から「血を流して倒れている人がいる」と通報がありました。警察官が駆けつけると、40代くらいの男性が道路の中央でうつぶせの状態に倒れていて、その場で死亡が確認されました。男性のズボンには、車にひかれた際についてとみられるタイヤの跡があったことから、警視庁はひき逃げ事件として、逃げた車の行方を追っています。